

## シカゴ心理専門職大学院と協定締結をしました

2月16日（火）、アメリカのシカゴ心理専門職大学院（イリノイ州シカゴ）と尚綱学院大学（宮城県名取市）の協定調印式が挙行されました。シカゴ心理専門職大学院からは、グローバルエンゲージメント所長のジェニファー・フューリック先生とコミュニティパートナーシップ副所長の町澤さやか先生が来学し、またシカゴキャンパス学長ティファニー・メソン先生をはじめ各キャンパスのトップ3名がスカイプで参加し、本学初のバーチャル協定調印式が執り行われました。

シカゴ心理専門職大学院は、アメリカ・シカゴ最大の心理学専門職大学院のひとつです。シカゴ、ロサンゼルス、ワシントンDCの3カ所にキャンパスを持ち、スカイプやGo to MeetingなどのWebツールを利用した遠隔教育が発達しています。特に臨床心理士の専門教育に優れ、アメリカ国内外で高く評価されており、今後、交流を深めることで、本学大学院総合人間科学研究科心理学専攻に2016年度より新設される「臨床心理学コース」においても、更なる教育、研究への質の向上につながることを期待されます。

さらに、シカゴ心理専門職大学院は学部も有しており、本学学部生の教育交流や、教員の共同研究等による研究推進、ティーチング・サポートなど、連携による新しい教育展開を見込んでいます。

### 尚綱学院大学 国際交流推進委員会



尚綱学院大学・ゆりが丘キャンパスで行われた調印式での記念撮影

調印式終了後、本学人間心理学科教員や学生を交え「ダイバーシティ教育」をテーマにワークショップが行われました

